
Guillermo Alfredo Torres
asegura que hay que contar con
él (+Audio)

Lima, 29 jul (RHC) El tirador cubano Guillermo Alfredo Torres aseguró sentirse emocionado ante las
medallas de oro de Laina Pérez y Jorge Grau en ese deporte durante la XVIII edición de los Juegos
Panamericanos, Lima 2019.

En declaraciones exclusivas al periodista Raúl Rodríguez de Radio Habana Cuba, el especialista de la
modalidad del skeet, quien asiste a sus undécimos juegos panamericanos (1979 a la fecha) manifestó
que ha sido un gran comienzo y espera “seguir la senda de los buenos resultados”.

Al preguntarle sobre su preparación para la cita, el exrecordista mundial varias veces campeón
panamericano comentó sobre sus entrenamientos en varios países como República Dominicana y
Panamá y que continuará su adiestramiento hasta el próximo dos de agosto, fecha en la que compite.

Aún cuando los oponentes son fuertes, para Alfredo Torres queda la esperanza de un buen resultado.
Luego de tantos años se mantiene en un deporte sacrificado y a los rivales les dice que hay que contar
con él.
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